

Duplizität der Ereignisse

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 20. Februar 2010 um 17:10 Uhr - Aktualisiert Montag, den 22. Februar 2010 um 16:13 Uhr



Wie im Hinspiel vor einigen Wochen so unterlag die 1. Jugend erneut der TTSG Niederhausen/Norheim relativ deutlich mit 2:6. Ebenfalls wie im Hinspiel punkteten David Heß und Nico Ballbach (Foto) im Einzel. Nico stand in seinem ersten Einzel sogar kurz vor einem weiteren Sieg, musste aber in der Verlängerung des fünften Satzes seinem Gegenüber nach starkem Spiel gratulieren. Für den verhinderten Daniel Fülber komplettierte Enrico Franz bei seinem ersten Einsatz in der 1. Jugend das Dichtelbacher Team.